



三つ柏

— MITSU KASHIWA NO.47 —

令和4年3月8日発行

心を込めて送ります、贈ります

7日に6年生を送る会が行われました。時節柄、直接のふれあいは、極力がまんしなければなりません。そこで、6年生へのインタビューやビンゴゲームなどは、リモートで行いました。つまり4年生以下は、教室の電子黒板の映像を見ながら参加したのです。時代は進んでいるなあと思いました。子どもたちは、ふれあえない



分、プレゼント作りにも力を入れていました。どの学年も、時間をたくさんかけたことが分かる品でした。もらった6年生は、うれしかったに違いありません。お返しに6年生は、遊具コーナー（新名称「えがお広場」）と裏庭（新名称「さくらパーク」）の二つの表示板を在校生にプレゼントしてくれました。ずっしり重い立派な木製のボードです。

この会を企画・運営したのが5年生です。工夫したよい会にしてくれました。きれいな装飾と立派なくす玉が特に見事でした。頼もしいです。



①



②



③



④



⑤

数々のプレゼント

- ①メダルとお花（1年生）
- ②カップとマグネット（2・3年生）
- ③思い出の写真入り宝箱（4年生）
- ④写真立て（5年生）
- ⑤スマイルグループからの寄せ書き

6年生からプレゼントされた表示板です→



これは めでたい 受賞者が いっぱい

県児童生徒美術展 (平面作品の部)

入賞

3年 H.Mさん 4年 K.Tさん

5年 C.Hさん

佳作

1年 F.Yさん 6年 K.Sさん

児童生徒県南美術展

奨励賞

4年 O.Mさん T.Sさん

入選

1年 O.Rさん S.Rさん

2年 S.Hさん

3年 T.Kさん S.Rさん

5年 S.Kさん W.Rさん

6年 C.Oさん W.Hさん

6年 K.Sさん

全県新年書きぞめ展

銀賞

5年 A.Kさん



仙北市読書感想文コンクール

奨励賞

(題名)

4年 K.Mさん「支え合って生きていく」

佳作

1年 S.Aさん「たのしいおはなし」

1年 T.Rさん「おもしろいカメムシ」

3年 A.Oさん「クマタくん、
きみはやさしいね」

3年 S.Rさん「3びきのこぶた」

3年 T.Sさん「クマタくんみたいに」

6年 W.Hさん「努力の人エジソン」

卒業式練習では……

学校では卒業式練習が始まりましたが、十分に席を離し、マスクをしたままで取り組んでいます。13日まで仙北市の新型コロナウイルス感染拡大防止期間が延長されましたが、校内での感染が広がらないのは、本人だけでなくご家族が体調不良の時にも登校させないようにしてくださっているからだ感謝しております。今後とも、ご配慮、よろしく願います。

【お知らせ】 17日(木)に開かれる予定だった学校適正配置に関する意見交換会は新型コロナウイルス感染症の流行拡大のために延期となりました。新しい日程が決まりましたら、お知らせします。